

Recibirá Cuba nuevos B-26 y Jets de propulsión.- Tabernilla

“Jamás provocaremos un estado bélico con Santo Domingo”, declaró el Jefe del Ejército de Cuba

El Negociado de Prensa y Radio del Estado Mayor del Ejército nos remitió la siguiente nota informativa:

“Sobre las once y media de la mañana llegó a su despacho del Estado Mayor el Jefe del Ejército, Mayor General Francisco Tabernilla Dolz, acompañado de su Ayudante de Campo, el primer teniente Rodolfo Dole Alba, que acaba de ser ascendido por Decreto Presidencial al grado de Capitán, cuyas nuevas insignias habrían de serle impuestas momentos después. Antes el General Tabernilla había inspeccionado el carro bomba para el servicio de incendio de la División de Infantería “General Alejandro Rodríguez”, que le había sido mostrado por el General Eulogio A. Cantillo, Jefe del referido mando, y el Coronel Francisco Tabernilla Palmero, Jefe del Regimiento Mixto de Tanques “Diez de Marzo”, que lo acompañaba.

“Ya instalado frente a su mesa de trabajo el Jefe del Ejército respondió a las preguntas de uno de los periodistas del sector militar que asistieron a la imposición de las insig-

nias de su nuevo grado al Teniente Dole Alba.

“¿Le resta mucho aún al movimiento de retiros y ascensos en el Ejército, General?”

“—La parte del retiro puedo asegurarles que ha tocado a su fin excepto desde luego aquellos casos que pudiéramos considerar de rutina, como son los que corresponden a la edad, condiciones físicas, etc. Ahora sólo resta cubrir las plazas vacantes de acuerdo con el escalafón.

“¿Es cierto que está siendo reforzada la Fuerza Aérea del Ejército?”

“—De acuerdo con el pacto de

(Finaliza en la página 14-A)

Recibirá...

(Continuación de la Pág. PRIMERA)

"Grant-Aid" celebrado hace tiempo con el Gobierno de Estados Unidos esperamos recibir pronto nuevos B-26 para renovar parte del equipo y además algunos "jeets" de prosulsión similares a los que ya tenemos. De acuerdo con este Convenio Internacional Cuba ha recibido cerca de dos millones de pesos en piezas de repuesto para aviones, así como aparatos y otros equipos que nos permiten estar en condiciones de cooperar a la defensa continental americana.

"¿Cree usted General en la posibilidad de una situación bélica con Santo Domingo?"

"—Yo creo que por el momento no existe esa posibilidad. Nosotros jamás provocaríamos un estado de guerra con la República hermana. Pero si resultáramos atacados repeleríamos con toda energía la agresión. Por otra parte no podemos asegurar nada, puesto que es al Hon. Sr. Presidente de la República y al Congreso a quienes compete adoptar la actitud que corresponda.

"Agotado el tema el Jefe del Ejército puso término a la breve entrevista, pasando a imponer las insignias de Capitán al Teniente Dole

Alba. Ceremonia que presenciaron el General Rodríguez Avila, el Coronel Pilar D. García, el Teniente Coronel Daniel G. Martínez Mora, el Comandante Carnero González y el Teniente Sánchez Gay.

"Despidiéndose el Jefe del Estado Mayor del Ejército de los señores periodistas brindándoles una taza de café y dándoles un fuerte estrechón de mano"